



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Vivant Denon : la bataille des pyramides

- C'est ce que j'ai cherché à peindre dans le dessin ¹ que j'ai fait de ce moment.
- La relation officielle du général Berthier, où les mouvements militaires sont circonstanciés de manière la plus lucide et la plus savante, servi encore d'explication au plan de cette bataille, plan qui doit acquérir un prix particulier par les corrections qu'a bien voulu y faire Bonaparte lui-même dans la disposition des corps, et la détermination de leurs mouvements.

1.- Pour cette bataille des pyramides, cf. la réédition de l'Ifao (voir ci-après), vol. II, planches XII et XI et vol. I, pages 25-27 ; cf. aussi l'édition du Seuil, pages 165-172.

